



# 発表会に向けて part1



11月20日(木)ゆり組

もうすぐ子どもたちが楽しみにしている発表会があります。「ママとパパ来るよ！」「じいちゃんたちもくるって言ってた！」と張り切っていますよ。ゆり組では『ブレーメンの音楽隊』をします。子どもたちはそれぞれ「口バがいい！」「どろぼうしたいな～」と自分でしたい役を決めました。



☆大道具作り☆

劇に使う大道具や小道具も子どもたちと一緒に絵本を参考にしながら作りました。お面は子どもたちで目をかいたり貼ったりしてそれぞれ個性があふれるお面が完成しましたよ。また、保育者が背景を作っていると、「僕もしたい！」と積極的に絵具で色塗りもしていますよ。



スープにされそうだよ～



ブレーメンに行こうよ！



☆劇の言葉や動きをつけて…☆

また、大道具を並べての劇遊びはセリフを少しずつ覚えてきました。恥ずかしさや緊張から最初はなかなかセリフを言えないことが多かったですが、次第に大きな声で言ったり、動物になりきってポーズや表情をつけたりとなりきって楽しんでいます。「セリフを言った後に立つのはどうかな？」と子どもたちからも意見が出たり表現を楽しむ姿が見られますよ！



25日(火)は発表会の総練習があります。8時40分までに登園してください。

